Au Bal de l'Internat

Une fois encore, les internes... sont sortis. Leur bal annuel avait lieu hier au Skating d'Amsterdam. Des prix ont été décernés. Le premier, échul aux internes des hopitaux Necker et Saint-Louis, et le second - voici qui est pour nous réjouir -à ceux de l'hospice des Petits Ménages, lequel est tout auprès du champ d'Issyles-Moulineaux.

Ce fut - ou presque - une sele de l'aviation. Le cortège se déroula gaiement, selon sa folle et charmante tradition. Mais ceste année marche en tête un Devin, celui qui révéla aux ménages aux « Pefits Ménages » le secret du vol. Des journaistes z'ailés trainaient le char de la Gloire avec les deux Wright. Un essaim de

jolies femmes y avait pris place en un joyeux himulte. Phis vient l'Homme-Oiscau, précédant les Monoplans, en Frères Siamois. Et c'est le groupe des Vents enchaînés, des Vicilles Forces Millénaires que dompte la Jeune Force triomphante. Un seul Vent marche à reculons : le Vent Contraire, vous l'aviez deviné !

Enfin l'Arrière-Garde : le mafériel de se-

cours...

La fête s'est prolongée jusqu'à des heures... possibles, puisqu'aux fervents de l'aviation rien n'est impossible l

II. y avait foule.

Remarqué dans le corfège : le docteur Crouzon, de capitaine Duparquet, MM. de la Vaulx, Leblanc, Blanchet, Cure, Cloëz, d'Engoy.

N'omettons point de féliciter le... pilote de l'inoubliable cortège, M. Henry Cha-

zannes.

JACQUES WATTIGNIE